



UMusic Shop apuesta por la inclusión laboral junto a Fundación Juan XXIII

Comprometida con la música, la cultura y la comunidad, UMusic Shop ha sellado un acuerdo con Fundación Juan XXIII para producir de manera inclusiva 15.000 bolsas que acompañarán cada compra en el espacio, dando visibilidad al talento y la profesionalidad de las personas en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial.



Descarga las imágenes [aquí](#)

Madrid, 27 de agosto de 2025- UMusic Shop, la tienda física de **UMusic Hotels**, que fusiona música, moda, cultura y experiencias en pleno corazón de Madrid, ha iniciado su actividad con un firme **compromiso por la inclusión social**. Con motivo de su apertura en **UMusic Shop**, el espacio ha confiado en **Fundación Juan XXIII**, entidad que lleva más de **55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación o riesgo de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental**, para la



producción de las bolsas que acompañan cada compra en la tienda, un proyecto que ha permitido fabricar en su línea de Packaging **15.000 unidades**, reforzando el valor del empleo inclusivo.

Esta colaboración pone en valor la importancia de contar con proveedores inclusivos y visibiliza el talento y la profesionalidad de las personas con discapacidad intelectual y en riesgo de vulnerabilidad psicosocial.

Un espacio pionero que conecta música, cultura e impacto social

UMusic Shop no es solo un punto de venta, sino un nuevo **formato de retail cultural y experiencial** que acerca la música a los fans a través de vinilos, ediciones limitadas, colaboraciones con artistas, sesiones de escucha privadas o lanzamientos exclusivos. La alianza con Fundación Juan XXIII refuerza además la misión de **convertir la tienda en un espacio vivo, sostenible y con propósito**, donde la música convive con valores sociales y comunitarios.

"Desde UMusic Shop queremos que cada proyecto sume y tenga un impacto real en la comunidad. Esta colaboración con Fundación Juan XXIII es el primer paso de un compromiso a largo plazo que unirá cultura, innovación e inclusión social", señalan desde UMusic Shop.

Por su parte, **desde la Fundación destacan la importancia de este tipo de acuerdos, que demuestran que la inclusión laboral es una apuesta posible, valiosa y transformadora**, contribuyendo a romper estigmas y generar oportunidades reales en entornos competitivos.

Finalmente, **Venancio Viñas, director de la división de Packaging de Fundación Juan XXIII, afirma:** *"Colaboraciones como la de UMusic Hotels demuestran que la inclusión laboral es una apuesta posible, necesaria y valiosa. Cuando una empresa apuesta por generar impacto social contribuye directamente a mejorar la vida de las personas y a transformar el tejido productivo. Agradecemos a UMusic Hotels su confianza en Fundación Juan XXIII y en el valor de una colaboración con propósito".*



Sobre UMusic Shop

UMusic Shop forma parte de UMusic Hospitality & Lifestyle y, junto con UMusic Hotel Madrid, consolida la presencia de la marca en la capital de España. Situada dentro del galardonado UMusic Hotel Madrid, esta propuesta inmersiva invita a los amantes de la música a explorar lanzamientos exclusivos, colaboraciones con artistas y experiencias sensoriales que llevan la música más allá del escenario. Desde vinilos hasta ediciones limitadas, pasando por sesiones de escucha y exposiciones itinerantes, UMusic Shop está pensada para superfans y buscadores de cultura por igual. Un lugar para entrar, conectar con los artistas y formar parte de una comunidad donde cada beat cuenta una historia.



Sobre Fundación Juan XXIII

Fundación Juan XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>



GABINETE DE PRENSA DE FUNDACIÓN JUAN XXIII:

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es

Tlf: 91 770 93 20

M: 659 465 597

Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González

Directora de Cuentas

lorena.gonzalez@nboca.es